

**Conférence de presse consacrée à la présentation  
de l'association de préfiguration  
du « Grand projet du Pin »**

**===**

**Le président Alain Lambert est malheureux de ne pas pouvoir être à cette place, aujourd'hui, à raison d'un incident de santé sans gravité. Cependant il m'a demandé de vous assurer qu'il serait en communion de pensée avec nous pour consacrer la naissance de l'association de préfiguration du grand Projet du Pin.**

**Nous ouvrons une nouvelle et belle page de l'histoire du Haras National du Pin.**

**Baptisé le « Versailles du cheval », il est l'un des joyaux mythiques de l'Orne, niché au cœur d'un écrin de verdure de 1 000 hectares. Il participe à la renommée de notre département, de notre région, de la France, bien au-delà de nos frontières.**

**Ce site majestueux nous rappelle que nous sommes là dans le département du Cheval : terre de champions, d'élevage et de compétitions**

**Cet élevage équin, représente aujourd'hui plus de 2 300 emplois.** Ce qui nous place au premier rang national pour l'élevage des pur-sang et des trotteurs

L'économie du cheval **avec l'appui de la vitrine qu'est le Haras du Pin** est un atout maître de la stratégie de développement de notre département.

Dans notre esprit, soutenir et développer fortement la filière équine se conçoit **dans un partenariat étroit avec l'ensemble des professionnels de ce secteur.**

Des études en cours **visent à créer, fin 2010, un cadre juridique performant et souple permettant l'implication de tous les acteurs.**

- Formation-emploi,
- Tourisme-évènementiel,
- Reproduction-recherche appliquée,

en seront les trois piliers.

Pour conférer de la solennité à la collaboration entre les 4 participants que sont l'Etat, les Haras Nationaux, la Région et le Département et donner également un signal fort de cette renaissance du Haras, nous lançons, ce jour, l'association de préfiguration du « Grand projet du Pin »

**Celle-ci aura pour objet de mettre en place une structure de partenariat.** Ses missions : tracer progressivement les contours du Grand Projet.

**Il s'agira d'une structure légère de coordination et d'impulsion, sans budget propre.**

Ce partenariat exemplaire entre nos collectivités et un établissement public mérite d'être salué.

Il préfigure peut-être la réforme de notre paysage territorial et l'avènement d'une action publique unifiée.

Osons ! N'ayons pas peur ! Travaillons ensemble, tous ensemble, Public/privé, pour que le Haras du Pin retrouve, comme le souhaite le Président Alain Lambert, son grand dessein originel, adapté à notre temps.